

INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION
COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

IEC 62471-7
Edition 1.0 2023-02

IEC 62471-7
Édition 11.0 2023-02

**PHOTOBIOLOGICAL SAFETY OF LAMPS AND
LAMP SYSTEMS –**

**SÉCURITÉ PHOTOBIOLOGIQUE DES LAMPES ET
DES APPAREILS UTILISANT DES LAMPES –**

**Part 7: Light sources and luminaires primarily
emitting visible radiation**

**Partie 7: Sources de lumière et luminaires qui
émettent principalement un rayonnement visible**

C O R R I G E N D U M 1

Corrections to the French version appear after the English text.

Les corrections à la version française sont données après le texte anglais.

INTRODUCTION

Replace the fourth paragraph of the Introduction with the following new paragraph:

When luminaires are designed and constructed in accordance with the requirements of this document, they are presumed to function safely under normal use and present no photobiological hazard. Conformity of luminaires can be verified by application of the assessment procedures described in this document.

Corrections à la version française:

INTRODUCTION

Remplacer le quatrième alinéa de l'Introduction par le nouvel alinéa suivant:

Lorsque les luminaires sont conçus et construits conformément aux exigences du présent document, ils sont présumés fonctionner en toute sécurité dans des conditions normales d'utilisation et ne présenter aucun risque photobiologique. La conformité des luminaires peut être vérifiée par l'application des procédures d'évaluation décrites dans le présent document.